

ABSTRAK

Nia Deniyati: *Manajemen Rekrutmen Peserta Didik (Penelitian di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung)*

Penerimaan peserta didik baru merupakan salah satu kegiatan yang dilakukan oleh madrasah untuk menentukan kualitas dari input calon peserta didik yang sesuai dengan kriteria yang dilakukan oleh madrasah tersebut. Dalam proses penyeleksian peserta didik, diperoleh hasil bahwa test seleksi peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung merupakan suatu hal yang baru dilakukan setahun kebelakang. Hal ini dikarenakan keadaan sarana prasarana khususnya asrama dan kelas yang belum memadai untuk penerimaan peserta didik baru yang lebih banyak. Adapun untuk informasi penerimaan peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung, masyarakat lebih mengutamakan kepercayaan terhadap lulusan/alumni dan kepercayaan kepada ketua yayaan Asy-Syahidiyyah.

Adapun tujuan masalah: (1) Latar alamiah Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung, (2) Penyusunan program kegiatan rekrutmen peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung, (3) Pelaksanaan rekrutmen peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung, (4) Penunjang dan faktor penghambat rekrutmen peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung, (5) Hasil rekrutmen peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, metode ini mendeskripsikan Manajemen Rekrutmen Peserta Didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung. Data yang diperoleh berupa data hasil observasi, wawancara, dan studi dokumen. Untuk menganalisis data yang akan dikumpulkan penulis, akan dilakukan dengan cara unitisasi data, kategorisasi data, dan penafsiran data. Adapun uji abash data dilakukan dengan memperpanjang keikutsertaan, ketekunan dalam keikutsertaan, ketekunan dalam melakukan pengamatan, mengadakan triangulasi, pengecekan teman sejawat, kecukupan referensi, studi kasus, pengecekan anggota, uraian rinci, auditing untuk kriteria kebergantungan, dan auditing untuk kriteria kepastian.

Dari hasil penelitian diperoleh simpulan bahwa Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung mempunyai perencanaan yang matang dengan membentuk Panitia Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) untuk membuat perencanaan mengenai analisis kebutuhan peserta didik baru. Adapun pelaksanaan Manajemen Rekrutmen Peserta Didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung terdiri dari: Pembentukan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB), Rapat Panitia, Pengumuman Pendaftaran, Pendaftaran, Pengumuman Hasil test, Pendaftaran Ulang dan Penempatan Peserta Didik. Hasil pelaksanaan rekrutmen peserta didik di Madrasah Aliyah Al-Falah Nagreg Kabupaten Bandung cukup memuaskan terbukti dengan adanya kepercayaan dan dukungan dari masyarakat.